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鯖江RAC会長

佐　野　優　様
「関税と原産地証明」
日本貿易振興機構 福井貿易情報センター 所長

関  根　成  子   様

会　長　挨　拶
酒井　芳則　会長
　９月８日市総合体育
館での国体デモンスト
レーションスポーツ「ス
ポーツ吹矢大会」障が
い児の部の支援に、多

くの会員の方のご参加がありましたことに御
礼を申し上げます。子ども達の表情も非常に
明るくて、表彰式にも喜んで参加していただき
ました。子供達が喜ぶ顔っていいですね。本
当に、お手伝いできて良かったです。協働しま
した鯖江ライオンズクラブさん、鯖江王山ライ
オンズクラブさん共々喜ばれていまして、これ
を機に９月２７日の１８時３０分から、天狗
楼さんにて懇親会をしましょうとも言われてお

幹　事　報　告ります。多くの方々にご参加いただいて、懇親
を深めていただきたいと思います。また、詳し
いご案内につきましては、幹事から皆さんに
ご連絡させていただきます。こぞってご参加を
よろしくお願いします。
　また、この度の台風で尼崎東ロータリークラ
ブさんが大きな被害にあいましたようで、それ
につきまして臨時理事会を開催し、お見舞い
について検討しました。その結果、お見舞いを
した方が良いという結論になり、折をみてお
見舞いをさせていただく事となりましたので、
ご報告申し上げます。
　私たちロータリークラブの目的は、国際ロ
ータリークラブ第４条にあります「意義ある事
業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを
育むことにある。具体的には、次の各項を奨励
することにある：
１．知り合いを広める事によって奉仕の機会
　 とすること；
２．職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕 
     事はすべて価値あるものと認識し、社会に
     奉仕する機会としてロータリアン各自の職
     業を高潔なものにすること；
３．ロータリアン一人一人が、個人として、また
     事業及び社会生活において、日々、奉仕の
     理念を実践する事；
４．奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的
     ネットワークを通じて、国際理解、親善、平
     和を推進すること。」以上が、私たち国際ロ
ータリーの定款にあることでございます。
　さて、今日は今年度初めての夜間例会です。
例会にて懇親を楽しみながら、親睦を深めて
いただきたいと思います。どうかよろしくお願
いします。ありがとうございました。

 牧野　友美　幹事
　１０月１９日のクラ
ブフォーラム例会時に
尼崎東ロータリークラブ
の来訪予定があります。
対応につきましては、定

例理事会で話し合います。
　ＩＭ参加について、２３名で確定しており
ます。たくさんの登録ありがとうございました。
　アクトの日の朝倉氏遺跡清掃は、大雨警報
につき中止となりました。
　タマンロータリークラブへの送金は、２回チ
ャレンジしましたが、いずれも上手くいきませ
んでした。福井銀行から新たな資料請求が出
されているようです。川手前幹事から報告が入
りましたが、会長名で再々度行っていきたいと
思っています。
　次に、家庭会合のご案内です。９月１９日
に、１班の家庭会合が行われます。

ニ　コ　ニ　コ　報　告
深見　泰和　副委員長
　本日ご出席の皆さん
からいただいております
ので、お名前を読み上
げるのは省略させてい

ただきます。たくさんのニコニコをいただきあ
りがとうございました。
　ひとつ、堀江さんから頼まれたご案内をさせ
ていただきます。舟津神社のお祭りがあります。
９月１７日に神輿巡行、２０日に秋季大例祭
があります。会員の皆様、ぜひともご参加をよ
ろしくお願いします。
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にこにこＢＯＸ報告

日本事務局からのお知らせ
2018年９月のレートは、1ドル＝112円です
（９月レート適用は、９月１日（土）以降に弊局口座へ着金対象）
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編集：会報・ホームページ委員会

夜　間　例　会　懇　親　会 「料  亭  天  狗  楼」  に  於  い  て

会長挨拶；酒井芳則 会長 親睦委員長挨拶：小部隆充 委員長

乾杯の音頭：齋藤多久馬 会員 中締め：堀江邦旺 会員

　

酒井　芳則　会員
牧野　友美　会員
大島　恒彦   会員
大橋　良史　会員
清水　康弘　会員
梅田　吉臣　会員
窪田　健一　会員
笹尾　昌敬　会員
幸道　森市　会員

小計 ￥    57,000　　
累計 ￥ 413,000

1　例会楽しく　よろしくお願いします
2　舟津神社祭り17日神輿還御巡幸 , 2 0日秋季例大祭 ,皆様是非御参詣下さい
3　遅刻してすみません

木村　明　　会員
黒田　敏夫　会員
齋藤 多久馬   会員
小淵　洋治　会員
岩尾　顕治   会員
深見　泰和　会員
帰山　明朗　会員
岡本　圭子　会員
小部　隆充　会員

佐野　直美　会員
野中　敏昭　会員
野呂　和夫　会員
森家　亮　　会員
堀江　邦旺　会員
孝久　治宏　会員


